

Des honneurs sont rendus à des militaires morts lors d'un accident aérien



La Havane, 5 mai, (RHC).- Les Forces Armées Révolutionnaires de Cuba ont organisé une cérémonie militaire en l'honneur des 8 militaires morts lors d'un accident aérien survenu le 29 avril dernier dans la province d'Artemisa.

Des gerbes ont été envoyées par le président Raúl Castro, par l'Association de combattants de la Révolution cubaine et par les Forces Armées Révolutionnaires pour rendre honneur à ces militaires morts dans l'accomplissement d'une mission.

Au cours de la cérémonie au cimetière Cristophe Colomb de La Havane, le colonel Salustiano Ruiz, second chef de la Force Aérienne a signalé qu'ils ont été un exemple de dévouement.



Radio Habana Cuba